

# Protestan en Punta de Parra por traslado de acopio de la escuela

Ayuda que permanecía en la escuela del sector se derivó al centro de Tomé para iniciar obras de construcción.

Cristian Aguayo Venegas  
 cronica@estrellaconce.cl

**V**ecinos del sector Punta de Parra se manifestaron con el objetivo de expresar su descontento por el traslado del centro de acopio de ayuda humanitaria que funcionaba en el sector tras los incendios forestales. Esto, debido a la instalación de los equipos y maquinarias que llegarán para iniciar los trabajos en la escuela siniestrada.

Las molestias apuntan, según señalan, a la falta de información respecto a diversas situaciones tras la catástrofe y a que, a su juicio, ahora será más difícil poder acceder a las ayudas, las cuales afirman que en su mayoría eran por apoyos de privados.

"La demanda de los vecinos en sí es netamente por la falta de información y transparencia con la que se ha manejado el municipio durante la emergencia", señaló Karyna Espinoza, dirigenta vecinal de Punta de Parra, puntualizando que "los vecinos están descontentos porque se han tomado medidas que ellos desconocían, que no sabían, ya que no les han entregado información concreta", agregó.

"Falta tomar acuerdos



VECINOS SE MANIFESTARON DE FORMA PACÍFICA EN LA RUTA 150 POR EL TRASLADO DE LA AYUDA.

con los vecinos y dirigentes del sector. Es una lástima que, por ejemplo, tomen los alimentos que llegaron a través de particulares y que se los lleven al gimnasio municipal de Tomé cuando la emergencia es acá", enfatizó.

Sobre el traslado del centro de acopio, Gabriel Alfaro, residente de Punta de Parra, comentó que "es

inaceptable que se lleven los recursos que trajo gente que no es del municipio, al centro de Tomé, el cual está lejos. ¿Por qué no buscan algún otro lugar acá mismo en el sector?".

"No entiendo la decisión. Se hará todo más difícil para buscar cosas que necesitamos aún, dicen que siempre ha sido el gimnasio el centro de aco-

pio, pero la gente llegó acá con las cosas para ayudarnos, entonces, encuentro que es un despropósito de decisión", cerró.

En tanto, el presidente del Comité Vecinal Bello Bosque del sector El Edén, Patricio Alfaro, lamentó la protesta en la ruta y señaló que "la información que ha entregado la municipalidad sobre las ayudas des-

**“Los vecinos están descontentos porque se han tomado medidas que ellos desconocían”.**

Karyna Espinoza

de un principio, y todo lo que tiene que ver con las ayudas tempranas que está dando el gobierno, ha sido bastante clara. Nos hemos reunido tanto con el alcalde, con la administradora y personal del gobierno, y nos han entregado la información precisa".

"Cada dirigente, día a día, nos reunimos e insistió, de la municipalidad, hemos tenido todo el apoyo y todas las gestiones pertinentes para abordar la emergencia", dijo.

## EL TRASLADO

La administradora municipal de Tomé, Marissa Macchiavello, explicó que "se les informó a los vecinos que producto de la demolición de la escuela tenemos que desocupar este acopio, que está dentro del mismo recinto, hay una empresa que está tra-

bajando con maquinaria pesada y no podemos tener alimentos ahí". Añadió que estos aportes "se están trasladando hacia el acopio para poder hacer las entregas", afirmó.

Luis Indo, encargado enlace Punta de Parra y jefe del Departamento de Protección Social, complementó que "iniciamos el traslado de la ayuda humanitaria que estaba en el acopio de Punta Parra hasta el centro de acopio de Tomé, porque la empresa que está haciendo la instalación para poder reconstruir la escuela nos pidió el gimnasio de la escuela para poder instalarse con su maquinaria y con su personal y poder empezar la obra de reconstrucción".

"Nosotros vamos a seguir entregando ayuda a la comunidad como desde el primer día, tenemos un equipo que solamente hace entregas humanitarias, y otro con que semanalmente se hacen planificaciones de entrega de forma masiva", aclaró, añadiendo que "tenemos generalmente tres a cuatro reuniones semanales con los dirigentes de las juntas de vecinos, donde les estamos entregando toda la información respecto a esta entrega de ayuda humanitaria", finalizó. ◎